

33. Villarrobledo (por traslado del señor Soriano Montalvo), a don Julio Orón Bonillo, que sirve la de Valencia de Alcántara.
34. Abarán (por traslado del señor García-Ripoll Espín), a don Manuel Rodríguez Marín, que sirve la de las de Felanitx.
35. Alcanar (por traslado del señor Verdura Breixiano), a don Ramón Bonell Costa, que sirve la de Huelma.
36. Almagro (por traslado del señor Velasco Casas), a don Angel Hijos Mirón, que sirve la de Malagón.
37. Baeza (por traslado del señor Alonso-Morgado Díaz), a don Fernando Ruiz de Castañeda y Díaz, que sirve la de Valverde del Camino.
38. Borjas Blanca (por traslado del señor Pasola Badía), a don José María Cobaleda González, que sirve la de Ripoll.
39. Campos del Puerto (por traslado del señor Tomás Sorell), a don Fernando Arroyo del Corral, que sirve la de Viana del Bollo.
40. La Carolina (por traslado del señor Teijeiro Vidal), a don Francisco García Serrano, que sirve la de Paradas.
41. Fernán-Núñez (por traslado del señor Marín Sicilia), a don Rafael Morales Lozano, que sirve la de Montellano.
42. Pego (por traslado del señor Llovera de Iriarte), a don Jorge Iranzo Barceló, que sirve la de Jijona.
43. Simat de Valldigna (por traslado del señor Miñana Mora), a don Miguel Vicente Castillo Nacher, que sirve la de San Mateo.
44. Villanueva de Castellón (por traslado del señor Ariño Ortiz), a don Emilio Roselló García, que sirve la de Albaida.
45. Alaró (por traslado del señor Alonso-Cuevillas Sayrol), a don José Antonio de Otegui Tellería, que sirve la de Friol.
46. Barbastro (por traslado del señor García Heredia), a don Alfonso Auria Paesa, que sirve la de Graus.
47. Burgo de Osma (por traslado del señor López Hernández), a don Antonio Fernández Sánchez, que sirve la de Alcaraz.
48. Cariñena (por traslado del señor Bellod Fernández de Palencia), a don Pedro Soler Dorda, que sirve la de Puente la Reina.
49. Mengíbar (por traslado del señor Cruz Gimeno), a don Francisco de Asís Fernández Guzmán, que sirve la de Cullar-Baza.
50. Ocaña (por traslado del señor Rodríguez Tapia), a don Enrique Arauz Arauz, que sirve la de Santa María de Nieva.
51. Pinoso (por traslado del señor De Pablo Carrasco), a don Julio Esteban Berberena Loperena, que sirve la de Puentes de García Rodríguez.
52. Villanueva de los Infantes (por traslado del señor Uceda Montoro), a don Jaime de Motta García España, que sirve la de Bande.

Madrid, 1 de marzo de 1979.—El Director general, José Luis Martínez Gil.

9106

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se nombra Notario Archivero general de Protocolos del Distrito Notarial de Tafalla, Colegio Notarial de Pamplona, a don Francisco de Asís Sánchez-Ventura Ferrer, Notario con residencia en la expresada localidad.

Ilmo. Sr.: Vacante el cargo de Notario Archivero general de Protocolos del Distrito Notarial de Tafalla y en vista de lo dispuesto en el artículo 294 del vigente Reglamento del Notariado.

Esta Dirección General ha acordado, en uso de las atribuciones concedidas por el artículo 17 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y en el número 2, apartado a), del Decreto de 12 de diciembre de 1958, nombrar para desempeñar el mencionado cargo de Notario Archivero general de Protocolos del Distrito de Tafalla a don Francisco de Asís Sánchez-Ventura Ferrer, Notario con residencia en la expresada localidad.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento, el de esa Junta y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 7 de marzo de 1979.—El Director general, José Luis Martínez Gil.

Ilmo. Sr. Decano del Colegio Notarial de Pamplona.

MINISTERIO DEL INTERIOR**9107**

ORDEN de 22 de marzo de 1979 por la que se asciende al empleo de Capitán del Cuerpo de la Policía Nacional a los Tenientes de dicho Cuerpo que se citan.

Excmo. Sr.: Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 403 del Reglamento Orgánico de la Policía Gubernativa,

estar declarados aptos para el ascenso y existir vacantes, se asciende al empleo de Capitán del Cuerpo de la Policía Nacional a los Tenientes de dicho Cuerpo que se relacionan, con antigüedad de 22 de marzo de 1979 y efectos administrativos de 1 de abril siguiente, quedando por el orden que se indica y a continuación de don Luis Peñalva Delgado:

Teniente don Euquerio Frutos Velasco.
 Teniente don Jesús Postigo Ibáñez.
 Teniente don Agapito Benito Benito.
 Teniente don Antonio Ramírez Fernández.
 Teniente don Dionisio Taravillo Espada.
 Teniente don Eutimio Izquierdo Maichado.
 Teniente don Lorenzo Fernández González.
 Teniente don Mariano Fuertes Segura.
 Teniente don Andrés Pérez Román.
 Teniente don José Palomera Lizarán.
 Teniente don Domingo Piñón Paz.
 Teniente don Miguel Rodríguez García.
 Teniente don Miguel Pastor Lorenzo.
 Teniente don Gregorio Gómez-Jareño Cenjor.
 Teniente don Santiago González García.
 Teniente don Manuel Sánchez Garrote.
 Teniente don Fidentino Sanz Ciruelo.
 Teniente don Antonio Barba García.
 Teniente don José Montañés Gallejo.
 Teniente don Basilio Niño-Antón.
 Teniente don Luis García Vicente.
 Teniente don Alfonso León Mendoza.
 Teniente don Francisco Rubio Pérez.
 Teniente don Casimiro de la Peña Sánchez.
 Teniente don Félix de San Antonio Hernández.
 Teniente don Jesús Arza Recalde.
 Teniente don Luis Peña Vales.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 22 de marzo de 1979.—P. D., el Director general de Seguridad, Mariano Nicolás García.

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

9108

ORDEN de 31 de marzo de 1979 por la que se nombra Subdirector general de Régimen Económico de la Dirección General de Administración Local, a don Jorge Lluch de Andrés.

Ilmo. Sr.: En uso de las facultades que me confiere el artículo 14 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 3.º y 4.º, 1 del Decreto 1106/1966, de 28 de abril, he tenido a bien nombrar a don Jorge Lluch de Andrés —A04HA337—, funcionario del Cuerpo de Intervención y Contabilidad de la Administración Civil del Estado, Subdirector general de Régimen Económico en la Dirección General de Administración Local de este Departamento.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 31 de marzo de 1979.

MARTIN VILLA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE TRABAJO**9109**

RESOLUCION de la Dirección del Instituto Nacional de Empleo por la que se aprueba el nombramiento como personal fijo del Servicio de Empleo y Acción Formativa de determinados candidatos, en virtud de concursos-oposiciones restringidos.

Por resoluciones de la Dirección General de Empleo y Promoción Social de fecha de 9 de enero de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 24 y 27 de febrero), se aprobó el nombramiento como personal fijo del Servicio de Empleo y Acción Formativa (SEAF), en diversos grupos y categorías de las Escalas de Administración, de Colocación y de Servicios Generales, de los candidatos que, habiendo sido seleccionados en los correspondientes concursos-oposiciones restringidos, convocados por resoluciones de dicha Dirección General, de fecha 1 de marzo de 1973, presentaron la documentación exigida, dentro del plazo establecido en las bases de las convocatorias.